

**Thema:** Kaiserwiese

**Autor:** k.A.



## 10. Auflage wird zur digitalen Wiesn »Wiener Wiesn dahoam« wird 1. Digi-Bierzelt Europas

**Leopoldstadt.** Wie auch ÖSTERREICH schon berichtet hat, ist es jetzt fix: Die 10. Auflage der Wiener Wiesn wird heuer nicht live auf der Kaiserwiese im Prater stattfinden – zuletzt pilgerten 410.000 Menschen zum 900 Stunden langen Live-Schunkeln mit 1.950 Künstlern.

„Wir machen dafür Europas erste digitale Wiesn“, gibt sich Veranstalter Christian Feldhofer optimistisch: Die Künstler spielen live im Internet, die Fans kriegen eine WIESN#dahoam Box mit Maßglas, Bier und WIESN-Würstel mit Senf und Kren.

